

Aprueban licitación pública para construir techumbre en cancha de la Población Curicó

Club Deportivo Favacap. Importante avance para la comunidad deportiva y social de este emblemático sector de la comuna.

CURICÓ. En una histórica sesión ordinaria, el concejo municipal, liderado por el alcalde George Bordachar, aprobó la licitación pública para la construcción de cubierta en la cancha del Club Deportivo Favacap, ubicada en la Población Curicó. Esta anhelada obra, que cuenta con financiamiento del Gobierno Regional del Maule a través del Fondo Regional de Iniciativa Local (FRIL), tendrá una inversión total de \$ 183.901.877, impuesto incluido.

El alcalde George Bordachar, resaltó la importancia del proyecto, una iniciativa que ha sido largamente esperada por la comunidad y que busca mejorar las condiciones de infraestructura en el sector de la Población Curicó. Esta nueva etapa no solo será clave para el desarrollo deportivo, sino tam-



Esta es la cancha que, en el corto plazo, contará con una nueva techumbre.

bién para las actividades culturales y sociales.

"Este proyecto de Favacap viene a terminar una etapa de muchos años atrás, donde había un FRIL, que eran dos etapas, la cancha y la

techumbre, que lamentablemente por distintas cosas se tuvo que separar este proyecto. Eran \$90 millones en esa oportunidad, y hoy día estamos solamente en la techumbre, gastando \$183 millones

para terminar este proyecto muy esperado por la comunidad. Trabajamos de la mano de las vecinas y vecinos, del club deportivo también, muchos años atrás, así que estamos culminando esta eta-

pa y esperamos el día de mañana poder inaugurar esta techumbre, que es muy requerida por los habitantes del sector de la Población Curicó", comentó.

REACCIONES

El concejal Edgardo Reyes, quien asumió la presidencia de la comisión de Deportes y Recreación, destacó la importancia de este avance para la comunidad: "Yo creo que todo lo que sea avance para la comunidad va a ser bienvenido (...). Nadie puede estar en contra del avance, en este caso de la techumbre del Favacap, una institución de tanto tiempo, de tantos años, y como ella hay muchas otras instituciones que la idea es seguir aprobando, que se sigan presentando proyectos y que finalmente sigamos avanzando como comunidad", dijo.

Por su parte, Juan Carlos Moya, vicepresidente del Club Deportivo, expresó su alegría y emoción: "Creo que la felicidad mía es inmensa, pero mi barrio... sí, va a estar contento. Son 10 años y ahora nos sale esto (...). Hemos ido avanzando, se integró mucha gente joven a la institución que empuja muy fuerte, con deseos de hacer actividades (...). Y para los futuros herederos de nuestra institución, que les va a quedar algo grande, para que después mantengan, sigan progresando, arreglando y todo eso".

Con la aprobación de esta licitación pública, se da un paso fundamental para mejorar las condiciones deportivas y sociales de la Población Curicó, brindando a sus habitantes un espacio seguro y equipado para la práctica de diversas actividades físicas, sociales y recreativas.